

**SPORT IN KÜRZE****Ingolstadt gewinnt,  
SSV Jahn Fünfter**

**SONTHOFEN.** Die U-15-Junioren des FC Ingolstadt haben erstmals den Bayerischen Baupokal gewonnen. Beim Landesfinale von Europas größtem U-15-Fußballturnier in Sonthofen gewann der Schanzer-Nachwuchs nach Elfmeterschießen 4:2 (0:0) gegen den FC Augsburg, der damit seinen fünften Titel beim prestigeträchtigen Junioren-Wettbewerb knapp verpasste. Oberpfalz-Vertreter SSV Jahn landete auf dem fünften Platz und hatte beide Finalisten in seiner Gruppe. Gegen Augsburg setzte es ein 0:3, gegen Sieger Ingolstadt endete das Spiel 2:2. Das 0:0 gegen Schweinfurt reichte nicht, um das Halbfinale zu erreichen. Ein deutliches 5:1 über den FC Stätzing brachte aber zumindest Platz fünf.

**TC Ratisbona belegt  
den zweiten Platz**

**REGENSBURG.** Der TC Ratisbona erreichte beim Unterwasser-Rugby-Turnier „Bodenseecup“ unter zehn Mannschaften einen sehr guten zweiten Platz. Mit sieben Spieler/innen verloren die Regensburger das Endspiel gegen zwölf Heilbronner nur mit 0:1.

**Höfele zieht  
positives Resümee**

**SINZING.** Einen Achtungserfolg erzielten bei den deutschen Leistungsklassenmeisterschaften der Damen die vier vom bayerischen Tischtennisverband nominierten Spielerinnen. Zum bayerischen Team gehörte auch die 16-jährige Magdalena Höfele vom SC Sinzing, die für die A-Klasse im Feld der 32 Spielerinnen nominiert war. Ohne Niederlage gewann Höfele ihre Vorrundengruppe und zog souverän ins Achtelfinale ein, in dem es im K. o.-Modus weiterging. Höfele bekam die spätere Drittplatzierte Leonie Hildebrandt zugelost, der sie sich in einem sehr engen Vier-Satz-Match geschlagen geben musste. Dennoch war die einzige Oberpfälzerin stolz auf ihre Nominierung. „Viele neue Erfahrungen trotz des nur neunten Platzes für das Team Bayern bereichern meinen sportlichen Weg“, sagte Höfele. (lpe)

**Kühnapfel ist  
bayerischer Meister**

**REGENSBURG.** Die Bayerischen Meisterschaften im 10-km-Straßengehen wurden in Niederaichbach durchgeführt. Unter den 80 Teilnehmern waren vom Gehsportverein Regensburg krankheits- und urlaubsbedingt nur zwei Athleten am Start. Ansgar Kühnapfel wurde in der Zeit von 1:04:18 Stunden in der Gesamtwertung Zwölfter, auf Bayernebene Siebter und bayerischer Meister in der M 55. Wolfgang Hammer belegte in 1:13:55 Stunden Platz 18 in der Gesamtwertung. Auf Bayernebene wurde er Zwölfter und in der M 65 holte er sich ebenfalls einen Podestplatz.



**Ansgar Kühnapfel, Reinhard Hucke,  
und Wolfgang Hammer (von  
links)**

FOTO: JOSEF BERZL